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ABSTRAK 

 

Skripsi dengan judul “Studi Fenomenologi: Motivasi Ziarah Di Makam R.A kaji 

Siti Kalimah” ditulis oleh Silfia Ilma Rosyidah NIM 126302203046, Dosen 

pembimbing Naibin, M.Ag Program Studi Aqidah Dan Filsafat Islam, Jurusan 

Ushuluddin, Fakultas Ushuluddin Adab Dan Dakwah, Universitas Islam Negeri 

Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Tahun 2024 

Abstrak: Penelitian ini berfokus pada motivasi peziarah di makam Raden Ayu Kaji 

Siti Kalimah melalui pendekatan fenomenologi. Tujuan utama studi ini adalah 

untuk memahami dan menginterpretasi motivasi mendalam yang mendorong 

peziarah mengunjungi makam tersebut. Beragam motivasi peziarah termasuk 

kebutuhan spiritual, pencarian ketenangan batin, hingga tradisi keluarga dan 

keyakinan akan keberkahan yang diperoleh dari ziarah. Perolehan data 

menggunakan wawancara mendalam dan observasi langsung. Penelitian ini 

mengungkapkan bahwa peziarah dari berbagai latar belakang sosial dan ekonomi 

memiliki alasan unik dan subjektif dalam praktik ziarah mereka, dimana selain 

aspek spiritual, faktor budaya dan tradisi lokal juga memainkan peran penting 

dalam membentuk persepsi masyarakat terhadap makam sebagai tempat suci yang 

dapat memberikan perlindungan atau pertolongan. Studi ini memberikan kontribusi 

terhadap pemahaman mengenai fenomena ziarah dari perspektif filsafat Islam, 

sekaligus menyoroti pentingnya aspek sosial dan budaya dalam memperkuat nilai 

spiritualitas di kalangan peziarah makam suci. Penelitian ini diharapkan menjadi 

dasar bagi studi lanjut tentang hubungan antara motivasi spiritual dan praktik 

keagamaan di situs-situs ziarah. 
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ABSTRACT 

Thesis entitled "The Study of Phenomena: The Catechism of Pilgrimage In The 

Tomb of RA Kaji Siti Kalimah" was written by Silfia Ilma Rosyidah nim 

126302203046, mentor naibin, M.Ag aqidah and islamic philosophy program, 

ushuluddin, faculty ushuluddin adab and dakwah, state Islamic University Sayyid 

Ali Rahmatullah the great, 2024 

Abstract: this research focuses on the motivation of pilgrims in the cemetery of 

raden ayu kaji siti kalimah through a theological approach. The main purpose of 

this study is to understand and interpret the deep motivations that encourage 

pilgrims to visit the sepulchres. The various motivations of pilgrims include 

spiritual needs, the quest for inner tranquility, to family traditions and faith in the 

blessings received from the pilgrimage. Data acquisition USES in-depth interviews 

and direct observations. The study revealed that pilgrims of various social and 

economic backgrounds have unique and subjective reasons in their pilgrim practice, 

where other than spiritual aspects, local cultural and cultural factors also play an 

important role in shaping peoples' perceptions of the tomb asa sanctuary that can 

provide protection or help. The study contributes to understanding the phenomenon 

of pilgrimage from the perspective of islamic philosophy, while highlighting the 

importance of social and cultural aspects in strengthening the value of spirituality 

among pilgrims in the holy sepulch. It is hoped to provide the basis for further 

studies of the relationship between spiritual motivation and religious practice on 

pilgrimage sites. 
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 خلاصة 

إلما  سلفيا  ر.أ. كاجي سيتي كلمة" كتبتها  قبر  إلى  للحج  الدافع  ظاهرية:  "دراسة  بعنوان  الأطروحة 

نيم   والفلسفة 126302203046روزيداه  العقيدة  دراسة  برنامج  ماجستير  نايبين،  المشرفة   ،

لامية الإسلامية، قسم أصول الدين، كلية أصول الدين الأدب والدعوة، سيد علي جامعة رحمة الله الإس

 2024 أجونج، الحكومية تولونج

ترُكز هذه الدراسة على دوافع الحجاج لزيارة ضريح رادين أيو كاجي سيتي كلمة   ملخص:  

من خلال منهج ظاهراتي. الهدف الرئيسي من هذه الدراسة هو فهم وتفسير الدوافع العميقة التي تدفع 

الحجاج لزيارة الضريح. تتنوع هذه الدوافع، بما في ذلك الاحتياجات الروحية، والبحث عن السلام 

البيانات من خلال مقابلات الد  العائلية، والإيمان ببركات الحج. تم الحصول على  اخلي، والتقاليد 

الاجتماعية  الخلفيات  مختلف  من  الحجاج  أن  الدراسة  هذه  تكشف  مباشرة.  وملاحظة  معمقة 

عوامل والاقتصادية لديهم دوافع فريدة وذاتية لممارساتهم الحج. بالإضافة إلى الجوانب الروحية، تلعب ال

الثقافية والتقاليد المحلية دوراً مهمًا في تشكيل تصورات الناس عن الضريح كمكان مقدس يمكن أن 

يوفر الحماية أو المساعدة. تُساهم هذه الدراسة في فهم ظاهرة الحج من منظور فلسفي إسلامي، مع 

ية لدى حجاج الضريح تسليط الضوء على أهمية الجوانب الاجتماعية والثقافية في تعزيز القيم الروح

المقدس. من المتوقع أن يُشكّل هذا البحث أساسًا لدراسات أخرى حول العلاقة بين الدافع الروحي 

 والممارسات الدينية في مواقع الحج. 

 الكلمات المفتاحية: دافع الحج، الظواهر، ضريح ر.أ. كاجي سيتي كلمة 


